

## Wohnbau-Abend: Ein Wohnraum für alle Lebenslagen!



von links: Hannes Gregori, Maria Frumlacher, Judith Bruckner-Moritsch, Karoline Dular, Gerhard Hofner, René Ritzer

Bereits zum zweiten Mal lud die Volksbank Villach zum Wohnbauabend in die Tagesstätte „Die vier Jahreszeiten“ in Landskron.

Ich nahm ihre Einladung gerne an, einen Impulsvortrag zum Thema „Barrierefreies Wohnen – Komfort und Sicherheit in allen Lebenslagen und Altersabschnitten“ zu halten: Rund 30 anwesende Gäste holten sich Informationen über das Barrierefreie Bauen und den demographischen Wandel. Als Themenschwerpunkt gab ich praktische Tipps, wie die eigenen vier Wände so geplant werden können, dass sich diese auch im Alter an die geänderten Bedürfnisse anpassen. Die mit den baulichen Maßnahmen verbundenen Kosten runden meine Ausführungen ab.

Als weiteren Höhepunkt konnte ich Herrn Gerhard Hofner und Frau Karoline Dular vom ÖZIV Villach gewinnen, über die Förderungsmöglichkeiten bei der Gestaltung von barrierefreien Lebensräumen und über praktische Beispiele zu referieren.

Im Anschluss an die Vorträge erfuhren die Gäste mit Hilfe eines Alterssimulationsanzuges, mit welchen körperlichen Einschränkungen sie im Seniorenalter konfrontiert werden können. Bei einem gemütlichen Beisammensein standen die Wohnbau-Berater der Volksbank für sämtliche Finanzierungsfragen zur Verfügung.

Ich bedanke mich bei allen Mitwirkenden, die es ermöglicht haben, diese Veranstaltung zu diesem oft vernachlässigten, aber nicht minder wichtigen Thema zu organisieren!

DI Judith Bruckner-Moritsch

